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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 57 dei 17/06/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno 17 del mese di Giugno, alle ore 19.00, si è riunita la II Commissione Con

siliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaisiico nella sede dell'ESA in C/da S.Andrea;

2) Modifiche al regolamento per il lunzionamento del consiglio comunale e delle commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del

24.04.2018 e modificalo con delibera di C.C. n.2 del 10.01.2019;

3) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

4) Approvazione Regolmento per la determinazione delle sanzioni amministrative pecuniarie ai sensi

dell'art. 31, comma IV, del T.U.E. n. 380/2001 e s.m.i. da comminare agli autori di illeciti edilizi a se

guito di accertamento di inonemperanza alla demolizione di opere abusivamente eseguite;

5) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Calderà crollato a seguito dell'alluvione del 22/11/2011.

6) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:15

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Bartolotta.

Alle ore 19:20 entra il componente Giunta.

La commissione relativamente ai lavori in corso, inerenti il Ponte di Calderà, essendo venuta a conoscenza

dell'esistenza di una variante, intende chiedere al responsabile del procedimento, quali siano le motivazioni

che riguardano l'eventuale variazione. Il componente Perdichizzi. intende sapere per quando è prevista l'ultì-

mazione dell'opera.

Il presidente, in vista della seduta di domani sarà audito l'ing. Santoro, ritiene utile chiedere a che punto sia

la revisione del PAI, in quanto l'area indicata come Zona R4 sta paralizzando l'attività edilizia sia nuova che



consolidata.

Si riprende la trattazione dei punto due airordine del giorno. Si continua con l'elaborazione degli emenda

menti degli articoli 33 •'Emendamenti e sub emendamenti" e 48"Cassare comma IV e modificare il com-

maV".

Alle ore 20:25 esce il componente Perdichizzi.

Dopo ulteriore dibattito, la commissione viene chiusa alle ore 20:35.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IDENTE


